

Journées Jeunes chercheurs en mathématiques

Du 19 mars 2014 au 21 mars 2014



Du 20 au 22 mars 2014, s'est déroulée la première édition des Journées jeunes chercheurs en mathématiques du lycée de Navarre de Saint-Jean-Pied-de-Port, organisées à l'UPPA par les enseignants-chercheurs du département de mathématiques et du laboratoire de mathématiques.

Ces journées sont nées de plusieurs rencontres entre Michel Puyou, professeur de mathématiques au lycée de Navarre et Jacky Cresson, professeur de mathématiques à l'UPPA.

L'objectif de ces journées : mettre les élèves en situation de recherche face à un problème nouveau. Les élèves ne sont donc plus dans la reproduction des exercices répétés en classe. Il n'y a pas d'évaluations. Les objectifs annexes sont d'apprendre à travailler en groupe, à communiquer et exposer les résultats de leur recherche.

[Vidéo de présentation sur CampusTV](#)